Communiqué de presse

Groupe OCP remporte le prix de la responsabilité sociale en Afrique

Nouvelle preuve de l'engagement du groupe OCP en faveur du continent africain. A l'occasion du CEO Africa Forum, grande messe des dirigeants d'entreprises africaines réunis les 26 et 27 mars à Abidjan, OCP s'est vu remettre le Prix de la Stratégie de responsabilité sociale de l'année, décerné par un jury de top managers.

« Ce qu'OCP fait va au-delà de la simple stratégie de responsabilité sociale. Nous sommes pleinement engagés en faveur du développement de l'agriculture africaine », a déclaré Karim Lotfi Senhadji, CEO d'OCP Africa qui a reçu cette distinction.

Il s'agit de la première fois que ce prix de la meilleure stratégie de responsabilité sociale de l'année est décerné, en partenariat avec le Bureau Veritas. Il entend récompenser la compagnie continentale dont l'engagement envers ses différents environnements est très fort.